

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET]

Date : Fri, 11 Feb 2022 11:17:28 +0000 (UTC)

De : > pichardjm (par Internet)

Répondre à :

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Non merci laissez nous un peu de place pour la nature. La voiture prend vraiment trop de place et des parkings il y en a déjà bien trop à Epernon. Les ruelles les anciens jardins et verger sont les vestiges de la ville et pour les vieux Sparnoniens comme moi toute une partie de notre enfance. La voiture a fait son temps place aux espaces verts et à la biodiversité.

Envoyé depuis Yahoo Mail pour iPhone <<https://overview.mail.yahoo.com/?src=iOS>>